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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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例会日／金曜日　8：00～
例会場／東京スカイツリー・砂町銀座

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

四つのテスト

移動例会

会長　増 谷 信 一
会長挨拶

1. 会長挨拶　増谷 信一   会長

皆様、おはようございます。
　今日は早朝より、東京スカイ
ツリーへの〔職場見学の移動例
会〕に、一人も遅刻者も無くお
集まりをして頂き、ありがとう
ございました。

　又、お客様に江原様が参加を
して下さいました。ありがとう
ございます。
　今日の移動例会は、私が会長
として、上期のメイン事業の一
つです。今年の初めに、金本さ
んから東京スカイツリーの計画
をして頂きました。そして、今
日に至るまでには、職業奉仕委
員長の森市さん・五十石さんに
は、大変お世話になりました。
　今日は、台風の影響で小雨交
じりの天候になってしまいまし
たが、今話題の東京スカイツ

リーに昇って頂き、東京を一望
して頂きたいと思います。
　そして、その後は美味しい昼
食・有明から船のクルージング
と予定をしております。
　今日一日、けがや迷子になら
ないようにして頂き、楽しく過
ごしたいと思いますので、ご協
力宜しくお願い致します。
　簡単ですが、以上で会長報告
と致します。
ありがとうございました。

東京スカイツリー・砂町銀座 職場見学 湯 浅 千 晶

　スカイツリー・・・この機会に行かなければ、
一生行かないだろうな・・・と考え、参加しまし
た。高い所って気持ちいいですね。大好きです。皆
さんもそうでしょうか。
　４５０メートルの高さから下を覗くと、下界は豆
粒、トミカ、プラレールジオラマの世界です。この
中に、人間がいっぱいつまっていて、それぞれ生活
しているんだなぁと、不思議に思います。エジプト
でピラミッドを見た時と同じ様な、冷静な客観的な
気持ち。私もこの中のひとり、私も生きているんだ
なぁ、今日も明日もどうせ生きるなら元気に明るく
生きよう！って感じです。
　東京湾クルーズも良かったです。
高い所も好きだし、広い所も好きです。海から見る
ビル郡、東京って、日本って元気そうじゃないです
か！それに東京湾って臭くないのですね。いい風で
した。
　バスの中では、森市会員が、職場見学会の説明、
指導をして下さりとても勉強になりました。

　ゆったりした行程で、とても楽しかったです。
企画運営、連れて行って下さった皆様、一緒に歩
いて下さった皆様有難うございました。





例会日／金曜日　12：30～
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100
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通常例会

会長　増 谷 信 一
会長挨拶

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

1. 会長挨拶　増谷 信一   会長

1. 幹事報告　升谷 庸　   幹事

1. 卓　　話　 3 分間スピーチ　 各会員

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

　皆様、こんにちは。
先週は、職場見学の移動例会
で、東京スカイツリーをメイン
にそらまちや東京ゲートブリッ
ジ、そして徳川家の葵の御紋が
入った観光船に乗り、東京湾を
クルージングしてまいりまし
た。当日は、台風の影響で小雨
まじりの天候でしたが、スカイ
ツリーに昇った時には、曇り空
でしたが東京を一望する事が出

来ました。改めて、当日参加を
して下さいました会員の皆様。
そして、お世話をして下さいま
した職業奉仕委員長の森市さん
並びに五十石さん、本当にあり
がとうございました。
　又、先々週の9月24日には地区
の記念ゴルフ大会が、鷹之台カ
ンツリー倶楽部で行われまし
た。柏西からは8名で参加をして
参りました。そして表彰式で
は、嶋田英明さんが160人中、8
位と言う素晴らしい成績を収め
て来ました。又、森市さんも飛
び賞に入り、後の6人は頑張った
のですが、参加賞のみとなって
しまいました。
　以上が、この2週間でのロータ
リー関係の動きでした。
　さて今日も久しぶりに何の日
特集を行います。今日は、１０
月５日です。
　◎１９６９年１０月５日（今
から４３年前）テレビアニメの
『サザエさん』が放送を開始し
ました。
◎１９８０年１０月５日（今か
ら３２年前）山口百恵の引退コ

ンサートが日本武道館で行われ
ました。
◎１９９９年１０月５日（今か
ら１３年前）同じく歌手で沖縄
県出身のスピード〔ＳＰＥＥ
Ｄ〕が解散を致しました。
　今日は芸能特集にしてみまし
た。そうそう今日は、もう一つ
あります。
◎１９３７年１０月５日（今か
ら７５年前）今日は欠席をして
おりますが、島田宜尚〔しまだ
よしかず〕会員のお誕生日で
す。おめでとうございます、当
日賞を用意しましたが渡せずに
残念です。
　以上、今日は何の日特集でし
た。
　それでは、今日の例会は３分
間スピーチです。今回で３回目
に成りますので、そろそろ皆さ
んなれて来た事と思います。　
今日は誰に当たるかな？
　以上で、会長報告とさせて頂
きます。
　ありがとうございました。

幹事報告

1．ロータリー財団の寄付に対し、ピンの送付
 鈴木桂三会員:マルチプル・ポール･ハリス･フェロー(8回目)
 金本元章会員:マルチプル・ポール･ハリス･フェロー(6回目)

水野晋治会員:マルチプル・ポール･ハリス･フェロー(4回目)

2．2012-13年度国際大会の案内
 日時；2013年6月23日～26日
 会場；ポルトガル(リスボン)

3．柏ローターアクトクラブ10月の例会案内
 　(場所=アミュゼ柏A会議室)
 第一例会　10月11日(木)　19:30点鐘
 第二例会　10月25日(木)　19:30点鐘

4．公益財団法人ボーイスカウト日本連盟より
 “第23回世界スカウトジャンボリー”開催に伴う
    支援の依頼

5．例会変更のお知らせ
 松戸西RC；10/24(水)は地区大会に振替の為、 
 休会；10/31(水)は休会
 我孫子RC10/16(火)･柏RC10/17(水)；
 第10分区合同例会及びR情報研究会に振替の為、休会
 我孫子RC10/23(火)･柏RC10/24(水)；
 地区大会に振替の為、休会

6. 受信《会報》柏RC

幹事　升 谷 庸



次回の例会は10月16日（火） 合同例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・村田 善郎・小阪 博司

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
水野、金子 会員

結婚記念日
増谷会長、松本、中村 会員

パートナー誕生日
宇田川、榎本、岡島 会員

(^^♪
スカイツリー参加させて頂きました
事務局 片岡
　スカイツリー後、御来店ありがとうございました
会長、幹事様ごちそうさまでした
柳 会員

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　82.14%

56名

10名

五十石、小澤、小阪、後藤、佐藤、染谷、

高田、長瀬、富士川、村田　　  各会員

東日本大震災義援金（7/1～9/30）８５，０２５円

卓話 3 分間スピーチ

１．水野会員　
　今年は、ソーシャルネットワークを活用した
活動を行っています。フェイスブックで発信し
たり、小野はるかさんと連絡したりしています。
フェイスブックをやっている方は、友達になっ
て下さい。
　また、国際ロータリーのツイッターをフォロー
しています。リアルタイムで情報が見られます。

２．金子会員　

　来週５３歳になります。娘が２０歳大学２年
生で、岐阜国体でテニス競技で３位になりまし
たが、千葉県の予選が大変でした。千葉最終予
選でプロと当たり、大逆転で勝利しました。私
のＤＮＡが子供に伝わったのでしょう！
　子供の成長を見守りながら、仕事と来年の幹
事も頑張ります。

３．金本会員	

　私は、徳井ガバナーの元で、クラブ奉仕委員
会に出向しています。そこでアンケートを取り
ました。その結果、３年未満の退会者が多い。
これ以上退会者を出さないように研修や親睦な
どで退会防止のプログラムを実行していきたい。
今年は、退会者０人、出さない努力をして行き
たいです。




